
2023年部门工作总结会发言 总结会议发
言稿(优秀7篇)

总结是对前段社会实践活动进行全面回顾、检查的文种，这
决定了总结有很强的客观性特征。什么样的总结才是有效的
呢？这里给大家分享一些最新的总结书范文，方便大家学习。

部门工作总结会发言篇一

尊敬的王斌队长，亲爱的同学们：

大家好，我是13网安三区的张一鸣，我在东城分局东交民巷
派出所参加了大阅兵的安保活动，非常有幸今天能站在这里
来给大家讲一讲我的安保经历与感受。

爱国英雄林则徐曾经说过："苟利国家生死以，岂因祸福避趋
之"，安保任务责任重于泰山，国家需要我们，我们就要勇于
担当。说句实在话，当接到安保任务时我的心里真的是既兴
奋又紧张，因为以前的人生中从没有这样的经历。从国家的
层面来说，大阅兵是中国的、乃至世界的大事。办好了，作
为一个中国人，扬眉吐气；办砸了，作为一个中国人，羞愧
耻辱。从学校的层面来说，安保活动对于每位接受任务的同
学们来说是一个政治任务，我们穿着警服走在外面，代表着
公安大学的形象，更代表人民警察这只崇高队伍的形象。因
此，接任务的我们不能够只顾着兴奋，更要严肃、认真地去
对待。用一句俗语来说，就是"一荣俱荣一损俱损"的道理。
安保工作也是整个阅兵活动的重要组成部分，一个环节出了
问题，让我们来把问题放大，那就是阅兵活动出现了问题，
就是国家层面的问题，所以说，为了祖国的荣光，我们必须
在安保任务中打起一百二十分的精神。

我认为，除了个人的能力之外，完成任务还需要有不怕吃苦
的乐观主义精神和团结协作的集体主义精神。阅兵前夜，首



都六万名人民警察全员出动，以高度的责任感和警惕感一直
坚守在岗位上，以及其他的支援警力，包括我们，还有辅警、
保安、志愿者，甚至是广大热心的群众。警灯在闪烁，我们
在巡逻，哪个没有倾情付出，哪个曾经叫苦连天后退半步，
有事情时哪个不是冲在前面，有困难时哪个不伸出援助之手？
就算条件再艰苦，就算体力再不支，谁退缩了，谁也没有，
即使是休息的片刻鼾声大作震天响，清醒着的守岗的同志们
心烦了吗，没有！包容和理解已经占据了大脑思维。因此，
这是一种以苦为乐的精神，是一种冲锋在前、敢打必胜的钢
铁意志！

早在假期时我的父母曾经问我："儿啊，国务院不是有规定吗，
北京的高校不得早于9月7日开学，你们怎么回这么早呢？说
句实在话，爸爸妈妈舍不得你走。"我的回答是："天下兴亡，
匹夫有责。因为我们是公安大学的学生，光荣地参加安保任
务，如果我不考公安大学，我可以一直陪着你们休完整个暑
假，在电视机前陪你们看直播。但是既然选择了这一行，穿
上这身警服，头上顶着国徽，肩上就担着和普通院校大学生
们不一样的使命。"说到这里，我想起了雷锋同志一生都在坚
守着的信条："你不奉献，我不奉献，谁来奉献？你也索取，
我也索取，向谁索取？"只有大家携起手来，才能把这么重大
的任务完成，因此我们还需要这种无私奉献的雷锋精神。

位卑未敢忘忧国，况我辈乎！当我们看见整齐的方阵从天安
门走过之时，当我们看见全新的装备亮相世界之时，当我们
看见飞机从头顶飞过感到自豪之时，我们在想，阅兵能够平
安、顺利地举行，安保这种默默奉献的工作真的是功不可没。
此时此刻，我们的心中沸腾了，能为大阅兵做自己力所能及
的事情，就算是再苦再累也值了。这些经历是普通院校的学
生们难以体验的，其中的苦与累，乐与甜是他们怎么想象都
品味不到的。这是我们人生中一笔宝贵的财富，别人再怎么
羡慕也夺不走，属于自己的！就是自己的！

同志们，还记得吗？今天是九一八事变84周年纪念日。



从1931年9月18日本鬼子入侵我国东北地区时起，中国人民和
侵略者艰苦斗争、浴血奋战的艰难岁月就开始了，多少中华
儿女抛头颅、洒热血，为了民族解放事业，为了世界和平事
业，同侵略者血战到底，用爱国的血液染红了革命的旗帜，
才赢得了反帝反侵略的这一次伟大的`胜利。然而，有的人早
已将那段血与火的历史淡忘，甚至说出"我们今天已经过上好
日子，天下早就太平了，想那些事情还有什么用？"这样的言
论。我想，只要是这种言论说出口，不只是我，在场的所有
人，乃至普天之下的人们，都会感到愤慨。只要是有爱国心
的中国人，都不会忘记那段屈辱的苦痛。然而，我们并不是
为了清算历史的旧账，更不是点燃复仇的火焰，而是想让那
些歪曲、美化甚至否认侵略战争的人知道，历史不容篡改、
不容抹杀。同时，我们也要汲取国弱被人欺，落后就要挨打
的深刻教训，警惕军国主义势力再次复活。德国文学家莱辛
说："历史不应该是记忆的负担，而应该是理智的启迪"。勃
兰特曾说过："谁忘记历史，谁就会在灵魂上生病"。中国人
说，前事不忘，后事之师。为了反对战争，维护和平我们应
多做出一份贡献。

梁启超先生曾经说过："少年智则国智，少年富则国富，少年
强则国强，少年独立则国独立，少年自由则国自由，少年进
步则国进步，少年胜于欧洲，则国胜于欧洲，少年雄于地球，
则国雄于地球"，我们现在正处于大好时光，有大把可以学习
的时间用来充实自己、武装自己，为什么还要挥霍自己的青
春呢？中国目前还处于社会主义初级阶段，距离伟大复兴还
有很长的路要走，老一辈的革命者和建设者将国家交给了我
们，我们真是"任重而道远"啊！还有什么理由荒废学业、碌
碌无为呢？以史为鉴，面向未来，我中华屹立于世界民族之
林需要一代又一代人的不懈努力。作为当代大学生，作为共
和国的预备警官，我们的身体里流淌着新鲜的血液，我们是
建设祖国的生力军，因此我们要刻苦学习，积极进取，为了
国家富强、民族振兴的伟大理想努力奋斗！

我的发言完毕，谢谢大家！



xxx
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部门工作总结会发言篇二

我局进一步加强市场整治力度，探索长效监管机制，实现了
监管关口前移。半年查处案件437件，其中一般程序案件157
件，万元以上案件15件。一是以强化农资市场整治力度为重
点，严厉打击坑农害农行为。截至目前，全市工商系统查处
了15起销售过期农药、假冒磷肥等涉农案件，查扣伪劣种
子62袋，销毁过期和失效变质农药520件（瓶），涉案金
额190万元。二是以实施“食品药品放心工程”为重点，严厉
打击制假售假违法行为。全局共抽查食品260批次，查处各类
相关案件35件，查获违法水产品365公斤，肉制品500公斤，
乳制品2200公斤，其它食品500多公斤。三是以实施“夏季风
暴行动”为重点，深入开展反欺诈、反仿冒战役。我局对xx
市xx超市有限公司等18家商店及服装超市利用广告虚假宣传、
销售假冒名牌商品的行为进行了立案查处，涉案金额10余万
元，查获假冒伪劣服装4200件。四是以实施《xx省合同监督条
例》为重点，严厉打击合同欺诈行为。3月份，我局连续查处
两起合同案件，有效促进了监管职能到位。

部门工作总结会发言篇三

xx公司领导、同行们：

大家好，我是山东省xx市高新区xx店店长常玉莲，也是现
在xx地区的总代理，很高兴加入我们xx这个行业，更加高兴
的是今天能来参加这次会议，我是xx年3月份签的合同开始培
训，4月份开始营业的，到现在营业9个月的时间，在xx我是
第一家店，今天我想就一些我经营中的体会向领导做以汇报，
和各位同行沟通一下，谈谈我自己的一些看法。



部门工作总结会发言篇四

一是要紧紧抓住课堂教学这一中心环节,改革课堂教学模式,
加强备课、上课、作业批改、教学反思等环节的改革,锻造精
品课堂。

二是要加强科学管理,细化管理过程,突出质量监控和管理措
施的有效落实,将管理要求逐步内化为广大教师的自觉行动。

四是要加强教学和高考研究。抓质量、促高考,不能靠死干、
蛮干,我们要苦干不蛮干,拼搏加科学。要以科学的态度、科
研的方法,研究解决影响本校教学质量、高考水平的实际问题。
刚才有很多学校和老师在会上交流了许多好的经验、成功的
做法,大家要相互学习借鉴,取长补短,共同提高。

五是要加强高考针对性研究,围绕高考开展教研活动,积极搜
集信息、研究考纲,这里我们教研室要发挥更大作用。

六是要强化弱势学科研究,形成高考新的增长点,积极探索优
秀生、特长生、边缘生培养和成长的规律,研究后进生转化的
教育教学方法。

七是要借鉴外地好的经验好的方法。撷取其精华为我所用。

八是要正确处理“培优”和“普及提高”的关系。在整个高
中教育阶段,我们要重视抓好“培优”工作,要使“优生”更
优,努力使更多的考生考上“一本”,考上名牌重点大学;同时
又要十分重视抓“普及提高”,要使每位学生包括成绩暂时落
后的学生都能不断地获得进一步的提高,最终使更多的学生能
进入“一本”和“二本”行列。

同志们,高考是衡量一所学校、一个地区教学质量的重要标尺,
是学校素质教育成果的具体体现。我们的教育行政部门和学
校领导,特别是一把手,要进一步提高对高考重要意义的认识,



增强做好高考工作的责任感和使命感,重视高考、瞄准高考、
研究高考,要把主要精力放在教学上,要想方设法加大对教学
的投入,形成学校自己的办学特色,促进学校的可持续发展。

同志们,高考的竞争,是备考水平的竞争,更是学校管理水平的
竞争。各校要健全、完善管理和激励机制,从严治校,以人为
本,重在调动教师和学生的积极性,创造适合学生发展的教育,
创造适合教师发展的管理。同时,高考的竞争,也是总结和反
思水平的竞争,各学校对今年高考中的不足更要认真反思,痛
下针砭,再定措施。

同志们,我们要坚定信心,乘着我们今年高考胜利的东风,以科
学的策略从早抓实抓好明年高考备考工作,不负重托,努力实
现明年高考新跨越,再夺明年高考新辉煌!谢谢大家。

部门工作总结会发言篇五

我公司根据监理合同和监理大纲，结合本工程具体情况，组
建由总监理工程师代表杨波、监理工程师张治来、李鹏对本
工程进行监理。项目监理组严格执行监理程序，坚持“诚信、
守法、公正、科学”的宗旨，以“认真、严谨、一丝不苟”
的工作作风实施监理，完成了监理任务。

部门工作总结会发言篇六

我局凸显服务发展主题，在优化登记服务、延展商标服务、
拓宽消费维权、积极培育市场上进一步优化服务举措，大力
实施市场主体“踏进门槛”时的亲情服务工程、市场主体成
长初期时的引导服务工程和市场主体发展壮大时的提升服务
工程等“三大服务工程”，有力地促进了地方经济的发展，
得到了xx市及xx两级政府的充分肯定。



部门工作总结会发言篇七

一名优秀的学生，总是以课堂为中心，努力做好预习和复习，
这是科学学习方法的核心，课堂听课是最重要的，聪明的学
生在课堂的注意力总是非常集中，他们的思维总是围绕在教
师活动的周围，通常他们在课堂上就把问题解决了。上课应
积极主动、大胆发言、积极思考、认真做笔记。

期中总结之后又是一个新的起点，同学们，春种一粒粟，秋
收万颗籽，让我们携起手来，共同努力吧。我坚信，你们的
青春会因你们的不懈努力而绚烂，老师和家长会因你们的身
心健康成长而感到欣慰和自豪，学校会因为你们所取得的成
绩而增添光彩。

我的发言完毕，谢谢大家！


